
Identification et stérilisation des chats errants

La Ville de Romans va procéder à une campagne de stérilisation et d'identification des chats errants, sans propriétaire et sans détenteur, du 29 août au 31 octobre 2022, au droit des rues Hippolyte-Rodet, Bellevue, Salvador-Allende, de la Paillère et Calixte-Lafosse. Les propriétaires de chats résidant à proximité de ces sites sont donc invités à vérifier qu'ils ont bien procédé à leur identification (obligatoire depuis 2012). Il leur est par ailleurs fortement conseillé de garder leur animal chez eux, le temps de cette campagne. Si, malgré les précautions prises, leur chat venait à être capturé, ils pourraient prendre contact avec le Service Communal d'Hygiène et de Santé au 04 75 05 51 22.